

Postfach 3062

42477 Radevormwald

AL-Fraktion Radevormwald- Pf 3062 - 42471 Radevormwald

Herrn
Dietmar Stark
Vorsitzender des Ausschusses für Kultur, Verkehr und Tourismus
Hohenfuhrstr. 13

42477 Radevormwald

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Unsere Zeichen

Datum

12.11.2017

Sitzung des Ausschusses für Kultur, Tourismus und Verkehr am 22.11.17

Sehr geehrter Herr Stark!

Für den oben genannten Sitzungstermin bittet die AL-Fraktion, nachfolgend genanntes Thema in der Tagesordnung der Sitzung vorzusehen:

Haltestelle „Schulzentrum“ auf der Mühlenstraße

Zu diesem TOP legt die AL-Fraktion folgenden Beschlussentwurf vor.

Beschlussantrag:

Der Ausschuss für Verkehr bittet die Verwaltung, mit den Verkehrsbetrieben OVAG und Rheinlandbus Gespräche zu führen, um auf der Mühlenstraße eine Bushaltestelle "Schulzentrum" für die Fahrten der Linie 626 einzurichten.

Begründung:

Wir sehen in dieser Haltestelle folgende Kundenpotenziale:

- Untere Mühlenstraße. Weil die steile Mühlenstraße vor allem für ältere Anwohner eine Herausforderung ist, würde diese Haltestelle den Anwohnern die Nutzung des ÖPNV erleichtern.
- Albertstraße und untere Herrmannstraße. Wer in die Wupperorte oder nach Wuppertal fahren möchte, würde hier zusteigen.
- Das Schulzentrum mit Nachmittagsunterricht und weiteren Angeboten (u.a. Musikschule)
- Die Sportanlagen (Hallen und Platz), die auch per ÖPNV aufgesucht werden könnten.
- Die Kleingartenanlage.

Alle Potentiale zusammen zeigen, dass hier die Linie 626 an vielen Fahrgästen ohne Halt vorbeifährt.

Dieser Antrag wurde von der AL schon einmal eingebracht. Mit einer unzutreffenden Aussage, dass die Busse der Linie 626 am Buswendeplatz des Schulzentrums halten, wurde der Antrag nicht weiterverfolgt.

Fakt ist aber, der Buswendeplatz des Schulzentrums ist nicht im aktuellsten Fahrplan von Mai 2017 im Linienband der Buslinie 626 aufgeführt. Alle anderen - also auch die kleinsten Halte auf offener Straße - sind dort verzeichnet.

Die AL sieht in dieser Haltestelle eine preiswerte Möglichkeit, den ÖPNV für seine Nutzer und neu zu gewinnende Kunden attraktiver zu machen. Dabei sollte diese Haltestelle für die durchgehende Linie auf der Mühlenstraße in Höhe des Parkplatzes liegen. Die Nutzung des Wendeplatzes als Haltestelle halten wir für wenig sinnvoll, weil dies zu unnötigen Zeitverlusten führen würde.

Mit freundlichen Grüßen
für die Fraktion der Alternativen Liste Radevormwald

R. Ebbinghaus